

<http://ciptakarya.pu.go.id/pspam/?section=berita&id=bGFu>



Foto: Kepala Satker PSPAM Sumatera Selatan sedang memberikan pengarahan pada Rapat Evaluasi Kinerja Fasilitator Senior (FS) dan Fasilitator Masyarakat (FM) Program Penyediaan Air Minum dan Sanitasi Berbasis Masyarakat (Pamsimas) di Palembang, 6-9 November 2018.

Fasilitator Pamsimas Segera Laporkan Perkembangan Pendampingan Desa TA 2018

9 Nov 2018

Palembang – Satuan Kerja Pengembangan Sistem Penyediaan Air Minum (Satker PSPAM) Provinsi Sumatera Selatan menggelar Rapat Evaluasi Kinerja Fasilitator Senior (FS) dan Fasilitator Masyarakat (FM) Program Penyediaan Air Minum dan Sanitasi Berbasis Masyarakat (Pamsimas) di Palembang pada 6-9 November 2018.

Dalam pengarahannya ketika membuka rapat evaluasi, Kepala Satker Pengembangan SPAM Provinsi Sumsel, Sopa, menjelaskan bahwa forum rapat evaluasi kinerja tersebut dapat dimanfaatkan oleh semua pihak terkait untuk meningkatkan perbaikan kinerja, terutama di tingkat desa dan kabupaten.

“Program Pamsimas III Tahun Anggaran 2018 mendekati akhir tahun, oleh karena itu selain berusaha memperbaiki kinerja fasilitator, diharapkan juga ada sistem evaluasi yang bisa menjadikan Program Pamsimas lebih baik ke depannya,” katanya.

Kepada para fasilitator, Kepala PSPAM Provinsi Sumsel juga mengharapkan untuk segera memberikan laporan terkait

progres pendampingan, mulai dari kegiatan pendampingan desa TA 2018 dan perencanaan desa 2019.

“Seluruh pelaku Program Pamsimas diharapkan dapat menjalankan tugas dan fungsinya sesuai dengan TOR yang berlaku,” katanya.

Dikemukakan bahwa kegiatan evaluasi bertujuan untuk memastikan pelaksanaan kegiatan Tahun Anggaran 2018 di tingkat desa dapat selesai dan mampu mendukung target 100 persen akses air minum dan sanitasi layak di akhir Desember 2018.

Rapat Evaluasi Kinerja Fasilitator Senior (FS) dan Fasilitator Masyarakat (FM) Program Pamsimas itu diikuti FS senior dan FM, dan Distric Coordinator dari 13 Kabupaten yang ada di Provinsi Sumatera Selatan. Hadir juga Provincial Coordinator, TA WW, TA CD/CB, FMS, DMA, Korprov STBM dan jajaran Staf Satker PSPAMS Program Pamsimas Sumsel.

Saat ini jumlah Fasilitator Program Pamsimas di Sumatera Selatan sebanyak 113 tenaga fasilitator bidang pemberdayaan, 50 tenaga fasilitator bidang teknik, dan ditunjang 22 tenaga Fasilitator Senior.

Fasilitator bertugas untuk mendampingi masyarakat dalam mengimplementasikan kegiatan Pamsimas di 282 desa yang tersebar di 13 kabupaten. Untuk TA 2018, ada 264 desa baru lokasi Pamsimas. (pspam/yss)